

Menyelami Makna Asmaul Husna, Polres Sukabumi Mempererat Kebersamaan dan Keimanan

Sukabumi - SUKABUMI.NETWORKS.CO.ID

Feb 7, 2024 - 09:21



Menyelami Makna Asmaul Husna, Polres Sukabumi Mempererat Kebersamaan dan Keimanan

Sukabumi - Masjid Ad-Durachman menjadi saksi personel Polres Sukabumi berkumpul untuk meresapi keagungan Asmaul Husna. Dalam momen yang penuh berkah ini, mereka tidak hanya mengucapkan nama-nama indah Allah, tetapi juga berupaya mengamalkannya dalam setiap langkah hidup mereka. (07/02/2024). Sebelum memulai Binrohthal, doa bersama menjadi ritual yang tak terpisahkan. Doa untuk keselamatan dan kelancaran tugas menjadi pintu masuk untuk menyatukan hati dan pikiran, menjadikan kebersamaan sebagai fondasi yang kokoh bagi kesatuan mereka. Suasana khidmat yang melingkupi ruang masjid mencerminkan kekompakan dan solidaritas di antara anggota Polres Sukabumi, mengukuhkan ikatan yang lebih dari sekadar rekan kerja, tetapi sebagai saudara seiman. Dalam sambutannya, Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, menyoroti Binrohthal sebagai wahana untuk memperkuat akhlak dan

keimanan. Beliau menegaskan pentingnya meningkatkan keimanan kepada Allah SWT melalui peneladanan asmaul husna dalam kehidupan sehari-hari. "Semoga dengan dilaksanakannya kegiatan Binrohtal ini kita bisa lebih meningkatkan lagi akhlak kita serta keimanan kita kepada Allah SWT," ujar beliau dengan penuh keyakinan. Ustadz Buya yang dalam hal ini menjadi Penceramah menjelaskan, "Tatkala kita mengenal dan meresapi Asmaul Husna, kita seakan-akan membuka pintu hati menuju keindahan dan kekuasaan Allah SWT yang tiada tara. Setiap nama-Nya adalah cerminan dari sifat-sifat luhur-Nya yang patut bagi kita untuk menghayatinya dalam kehidupan sehari-hari." Ujar Ustadz Buya Kegiatan Binrohtal Polres Sukabumi bukan hanya sebuah acara, melainkan sebuah momen berharga yang menguatkan kebersamaan dan keimanan di antara para anggota kepolisian. Dalam setiap lantunan Asmaul Husna, mereka menemukan kedekatan dengan Sang Khalik.